

Mercedes-Benz ehrt Jubilare

In diesem Herbst feiern 150 Mitarbeiter des Mercedes-Benz-Werks Rastatt ihr Jubiläum bei Daimler. Da es so viele Jubilare wie noch nie waren, fanden in diesem Jahr zum ersten Mal zwei Feiern im Kundencenter statt. Im Werk Ludwigsfelde wurden 54 Jubilare für ihre lange Betriebszugehörigkeit geehrt sowie im Werk Kassel 66 Beschäftigte.

Neben Werkleiter Stefan Abraham gratulierten in Rastatt auch der Betriebsratsvorsitzende Ullrich Zinnert, Oberbürgermeister Hans Jürgen Pätzsch, Bürgermeister Wolfgang Hartweg, Personalleiter Ulrich Jäger und leitende Führungskräfte des Werkes sowie verschiedene Betriebsräte den Jubilaren. Diese konnten nach einem Sektempfang und der Ehrung bei Buffet und Tanz auf insgesamt 3960 Jahre im Unternehmen zurückblicken – 14 von ihnen auf jeweils 40 Jahre, die anderen 136 auf je 25 Jahre Betriebszugehörigkeit.

Die Mitarbeiter in Ludwigsfelde feierten ihr 25- beziehungsweise 40-jähriges Jubiläum. Ein Mitarbeiter ist sogar seit 50 Jahren dort beschäftigt. Die Jubilare kommen aus den Bereichen Produktion, Planung, Personalwesen, Logistik, Finanzen, IT und Vertrieb. Bei der Feierstunde würdigte Michael Bauer, Geschäftsführer Mercedes-Benz Ludwigsfelde GmbH, den Einsatz und die Leistung der Jubilare.

In Kassel wurden unter anderem 43 Beschäftigte für 25 Jahre, 22 Beschäftigte für 40 Jahre und ein Jubilar für 50 Jahre Mitarbeit ausgezeichnet. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



Diese Mitarbeiter feiern ihre langj hrige Betriebszugeh rigkeit im Mercedes-Benz-Werk Rastatt.



Das Mercedes-Benz-Werk Ludwigsfelde feiert 54 Jubilare.



Mercedes-Benz zeichnete im Werk Kassel 66 Mitarbeiter für ihre langjährige Betriebszugehörigkeit aus.
